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Top 3 Einwohnerfragestunde

Frau Sturmheit erkundigt sich erneut zum aktuellen Sachstand der Überprüfung 
für die Einhaltung der gültigen B-Pläne in der Gemeinde. Dieses Thema habe sie be-
reits mehrfach in den Gemeindevertretersitzungen angesprochen, jedoch habe sie 
bis heute keine Antwort hierzu erhalten. 

Herr Fenner erklärt, dass diese Thematik bisher noch nicht im Bauausschuss bera-
ten werden konnte. Nach eingehender Anfrage von Frau Sturmheit, sagt Herr 
Fenner einer Beratung in der nächsten Bauausschusssitzung am 21.11.2022 zu.
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